

Profession de foi

Mesdames, Messieurs

Le premier tour des législatives a rendu son verdict. Les électeurs et électrices de Saint-Pierre et Miquelon ont positionné **la candidature d'Archipel Demain en tête avec plus de 32%**, devant le candidat de la NUPES.

Il faut noter que la participation est en recul par rapport à 2017 mais traditionnellement, nous le savons tous, **le deuxième tour mobilise plus. On peut donc espérer plus de 500 voire 1000 nouveaux votants.**

Nous comptons sur cette mobilisation pour confirmer et amplifier le résultat du premier tour car aujourd'hui les choses sont claires.

Vous avez le choix entre **une candidature locale et une candidature nationale.**

Dans ce contexte, **les résultats des élections dans l'hexagone nous apportent un éclairage déterminant.**

Emmanuel Macron ne sera pas menacé de cohabitation mais il peut ne pas avoir de majorité absolue conformément au souhait d'Archipel Demain et de notre candidature.

Jean-Luc Mélenchon ne sera pas 1er Ministre. La NUPES fait relativement jeu égal en nombre de voix avec la majorité présidentielle mais la répartition par circonscriptions est sans appel. **La NUPES n'aura pas la majorité absolue à l'Assemblée.**

Dans ces conditions, **êtes-vous prêts à prendre le risque de faire confiance à un candidat qui ne pourra mettre en œuvre aucune de ses mesures car la NUPES ne sera pas majoritaire ?**

Êtes-vous prêts à prendre le risque de faire confiance à un candidat qui se positionnera frontalement contre la majorité alors qu'il faudra peser intelligemment sur les dossiers de l'Archipel ?

Cette semaine, on tentera de vous vendre des mesures qui ne pourront pas être appliquées. **Les millions annoncés et toutes les mesures sociales développées par le candidat de la NUPES, localement, ne sont désormais que du vent ou un vœu pieux.**

Certains d'entre vous y ont été sensibles car l'ensemble a dû susciter un espoir légitime au 1er tour. Par contre, sans populisme politique :

- Je vous propose **un positionnement politique optimal pour le Territoire**, à l'Assemblée Nationale, face à une majorité gouvernementale qui sera courte voire relative.

- Je vous propose une candidature qui travaillera **pour que les minima sociaux puissent évoluer positivement et intégrer nos réalités.**

-Je vous propose **une parole libre et indépendante** par rapport à la politique nationale. J'adopterai une **posture d'opposition ou de soutien selon les textes proposés et leurs implications pour l'Archipel et sa population.**

Refusons d'enfermer le Territoire dans le seul choix que nous avons **entre la radicalité ultra libérale** d'Emmanuel Macron, **la radicalité d'extrême droite** de Marine Le Pen et la **radicalité d'extrême gauche** de Jean-Luc Mélenchon.

Notre point d'équilibre est ailleurs...

Mon seul parti c'est Saint-Pierre et Miquelon et je suis convaincu que **la voix du député doit être au plus proche de nos réalités locales.**

Mon seul parti c'est Saint-Pierre et Miquelon et je suis convaincu que **la voix du député doit être européenne.**

C'est pourquoi, si je suis élu Député, mes priorités des premiers mois seront :

-le combat contre la réforme des retraites voulue par le Président Macron ;

-le combat pour plus de justice sociale et contre la vie chère ;

-la nécessité d'instaurer une nouvelle relation entre les élus et les forces vives du Territoire.

J'ai confiance en vous ! Vous pouvez me faire confiance !

Samedi 18 juin 2022, sans hésitation et avec conviction, **votez massivement pour notre candidature !**

Archipel Demain : la candidature locale au service du Territoire!

LÉGISLATIVES 2022

EXPÉRIENCE
ET PROXIMITÉ

POUR VOUS DEFENDRE

STÉPHANE LENORMAND
SANDY SKINNER SUPPLÉANTE

À St-Pierre et Miquelon
Les 11 et 18 juin 2022

VOTEZ POUR UNE PAROLE
LIBRE ET INDÉPENDANTE

archipel
demain